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とにかく明るい江東ワイズ
大原真之介
「とにかく明るい江東ワイズ」をテーマに会長として 2 期目の活動、

前半戦を振り返ります。7 月 20 日関東東部長尾部長に公式訪問を
いただいたキックオフ例会を皮切りに、甲府で開催された東日本区
大会へはクラブから大挙して遠征。第 2 回江東ワイズサミット例会で
は様々な意見を出し合い、その後のチャット GPT 例会へと繋がるア
イデアが生まれ実行 !（滝沢ワイズが講師）。夏には鋭気を養いメン
バー間交流を深める恒例の納涼例会を開催、そして東日本区強調
事項でもあるユース活動を支えるため、江東 YMCA で活躍する現役
リーダーとの交流、活動報告例会を実行し濃密な意見交換や今後ワ
イズとリーダーとの在り方を考察する為の貴重な時間となった。今後
の計画として、ひがしクラブ・グリーンクラブとの 3 クラブ合同例会は、
小松副会長に 3 ヶ月以上前からあらゆる面で調整いただき、いよい
よ実行される段取りになっている。こちらも楽しみである。

YMCA との主な共同活動としては、江東 YMCA 〜東陽町センター
間を親子でゴミを拾うクリーンレンジャー !!、YMCA 幼稚園にスイカ
のお届け、DBC 十勝ワイズから届くジャガイモの搬入、3 年ぶりにリ
アル開催された東京 YMCA チャリティーランにはワイズからはラン
ナーとしても参加した。そしてなんといっても久しぶりに江東 YMCA
バザーがフルバージョンで開催され、ワイズとしても総力戦で模擬店
やイベントを運営にあたり、私も実行委員長としてこの祭りを多いに
楽しんだ。

、、、盛りだくさんの半年である。コロナを乗り越え、「日常がかえっ
てきたなーーー !! いっぱい汗かいたなーー」と実感できるあっという
間の数ヶ月でした。そして、あらためて我が江東クラブメンバー、一
人一人の豊富なマンパワーと専門性やキャラクターを発揮し共に良い
活動ができた。さあ、下半期も目一杯ワイズライフを楽しみましょう!!!

今月の強調テーマ
<BF、iGo・STEP>

iGo = Internships for Global Outreach（アイゴー :
「世界に手を伸ばすためのインターン制度」）青年の成長を目
的として、YMCA やワイズメンズクラブ会員で事業を行って
いる者が、ユースに国際的なインターン（職業体験）の場を
提供するプログラム。申請時に 18 歳から 29 歳の者が対象。
2020-21 年度に廃止された YEEP の後継プログラム。

10月会員数 10月出席者 10月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員
21名 メンバー	 16 名 80%（16/20） 9月まで 1450947 9月まで 58620 会長 大原真之介

メネット	 0 10月分 6000 10月例会スマイル	 6000 副会長 小松重雄
内広義会員1名 コメット	 0 利息 6 会計 酒向裕司

書記 相川達男
休会 1名 ゲスト	 1 残高 1456947 累計 64620 直前会長 大原真之介

ビジター	 連絡主事 小松康広

11nov

主題「輝かそう、あなたの光を」スローガン「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の
基礎である」� 国際会長 ウルリック・ラウリドセン（デンマーク） 
主題「変革のための光となろう」スローガン「親睦を通して、輝き、力を得よう」
� アジア太平洋地域会長 利根川恵子（川越）
主題「未来のために今、学びと気づきを !未来のために、自信を育み、真の喜びに出合う!」
スローガン「ユースアクションをワイズの主要な活動の一つに」
� 東日本区理事 山田 公平（宇都宮）
主題「親睦を糧に、クラブライフの充実」�� 長尾昌男 ( 千葉ウエスト) 

2023〜2024年度
東京江東ワイズメンズクラブブリテン

T�A�K�Y　
とにかく明るい江東ワイズ

東京江東クラブ会長�大原真之介

11月合同例会
（東京江東・グリーン・ひがしクラブ）

とき 2023 年 11 月 16 日（木） 18:30~20:30
ところ 東京 YMCA 東陽町センター　受付 各クラブ担当者

司会 本間剛君（東京江東）
開会点鐘 大原真之介君（東京江東クラブ会長）
ワイズソング・ワイズの信条 全員
会長挨拶 金松満雄君（東京ひがしクラブ会長）
メンバー紹介 各クラブ会長
ゲスト・ビジター紹介 司会者
聖句・食前の感謝 小松康広君（東京江東クラブ）
食事
テーマ「レコードの溝には物語が刻まれている」
  寺尾紀昭君（東京江東クラブ）

各種報告・YMCA報告
ハッピーバースデー

〈江東クラブ〉　佐藤明生君（11 月 12 日） 藤井寛敏君（11 月
13 日）大原真之介君（11 月 19 日）

〈ひがしクラブ〉　沖利柯君（11 月 17 日） 鮎沢正和君（11 月
18 日）金丸満雄君（11 月 21 日）
結婚記念日

〈江東クラブ〉鈴木雅博・けい子夫妻（11 月 6 日）  小松重雄・
敦子夫妻（11 月 13 日）

〈グリーンクラブ〉柿沼敬喜・澄子夫妻（11 月 27 日）
〈ひがしクラブ〉千代一郎・澄子夫妻（11 月 3 日） 野沢一弘・
寛子夫妻（11 月 23 日）
閉会点鐘  樋口順英君（東京グリーンクラブ会長）

スマイルは食事中に行います
※尚、本例会終了後 懇親会を行いますので、ふるってご参加く
ださい

今月の聖句

「ヨブは答えた。「お前まで愚かなことを言うのか。わたしたちは、
神から幸福をいただいたのだから、不幸もいただこうではないか。」
このようになっても、彼は唇をもって罪を犯すことをしなかった。」
ヨブ記　2章 10節
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10 月ユース例会
宇田川敬司

毎年、10 月の例会はユース例会として行われていますが、ユー
スフォーラムなど参加されたリーダー達が多くの時間をかけて準
備をし、自分たちの活動をプレゼンする姿は、凛々しく、立派で
あると思います。

私は仕事の都合で、zoom にて皆さんの発表を拝見させて頂い
ておりましたが、素晴らしい発表をされたリーダーたちに会いた
くなり、閉会ギリギリではございましたが伺わせて頂きました。

閉会後に老いも若きも一堂に会し会食をさせて頂きました。そ
の時にも言わせて頂いたのですが、もっとリーダー達がワイズを
いう組織を有効に使える環境になればと思っています。

歳を重ね、経験や知識を色々と持ち合わせていますので、リー
ダー達が困ったことややりたい活動でもうまくできないなど相談
に乗りながら一緒に活動が出来る場が増えるといいなと思ってお
ります。

ユース例会に参加して� 中川遥（すーちゃん） 

先日はユース例会に参加させていただき、ありがとうございま
した。一昨年、昨年は自分がワイズの皆様、リーダー達に発表す
る立場であったため、今年は聞く立場での参加になり、とても新
鮮な気持ちでした。ユースリーダーズフォーラム、全国リーダー
研修会へ参加したリーダー達のお話は、ただただ後輩達の成長に
感動していました。研修から帰ってきた姿がとても自信に満ちて
おり、きっとたくさんの刺激を受けてきたのだろうと感じていた
ので、今回の発表を聞いて、研修を楽しみながらも将来の社会や
YMCA について深く学んできたのだなと実感することができまし
た。また、私も一昨年と昨年にユースリーダーズフォーラムと全
国リーダー研修会に参加させていただき、リーダー活動へのモチ
ベーションが上がったことを思い出し、残りの現役生活も頑張ろ

うと意気込むことができました。昨年、私が発表した内容を覚え
ていてくださった方もいらっしゃり、とても嬉しかったです。今
回の報告会に参加し、改めてリーダー活動はワイズの皆様から多
くのご支援をいただいてできていることなのだと実感しました。
恩返しの思いも込めて、より一層リーダー活動に精進して参りま
すので、今後ともよろしくお願い致します。

ワイズ例会で全国リーダー研修会を
� 崎山祐弥（にっこー）

今回、全国リーダー研修会の報告という形で江東ワイズ例会
に参加させていただきました。私自身堅苦しい報告会という
のがあまり好きではなかったので、なるべく聞いていて楽
しいと思えるような報告にしたいと思い準備をしてきまし
たが、ワイズの方々からお褒めいただけてとても嬉しかっ
たです。また、今回全リー研には参加していなかった北海道
YMCA のお話も少し聞けて、地域による YMCA の現状の違
いをより強く感じました。YVLF の報告については、全リー
研とはまた違ったテーマでの話し合いということで、私とは
異なる方面にも視野が広がったんだろうなと感じました。そ
の後の江東ワイズの方々との交流会では、普段あまり話すこ
との無い立場だったり経験を持った方々と話せてとても楽し
かったです。ぜひ、また江東ワイズの方々との交流の場を持
ちたいと考えています。最後に、江東ワイズメンズクラブの
皆様、日頃から多方面からのご協力・援助など本当にありが
とうございます。ぜひこれからも一緒に江東 YMCA を盛り
上げていけたらなと思います。

第 27回関東東部大会
藤井寛敏

10 月 28 日、久しぶりの real の部大会が船橋の中華料理の東魁
楼で他部の 14 名の方々を含めて 57 名で開かれた。長尾部長はあ
いさつの中で、クラブライフの充実にはクラブ例会が楽しく意義
あるものにすることが大切で、YMCA の事業に共同参加し、ユー
スとともに社会の課題に取り組むことが地域奉仕につながると話
された。今期の活動計画として 3 回の部の評議会のほかに、新し
い企画として奇数月の第三土曜日の 19:30 より Zoom での Y’s/
YMCA 協議会（YY、協議会）、2024 年 5 月 18 日（土）の EMC
を考える会、と盛り沢山である。我が部の会員数は 10 年前と比
べて 1 割ほどの減少にとどまっており、昨年度には 3 名の会員を
入会させた所沢クラブの大澤和子さんがブースター賞を受けた。
小休止の後、山田公平東日本区理事はユースの支援を中心として
2 年間理事を務めること、2 年目には結果を出したいと語った。
続いてアジア会長の利根川恵子さんが来月のアジア大会は 500 名
の規模で日本からは約 80 名の参加で行われる予定との報告をし

た。余興に「南京玉すだれ」を楽しみ、最後に各種アピールの中
で来年の 8 月、十勝での東日本区大会の PR をし、恒例の YMCA
の歌を歌って久しぶりに楽しい部大会を終了した。

後、酒向さん行きつけ地元の白河の「きくちゃん」で十勝の山
田さんを囲んで DBCMeeting を行った。

参加者 : 相川、安齋、小松、酒向、山崎、藤井
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クリーンウォーク（焼きそば）
本間　剛

10月1日(土)晴れ渡る秋晴れの下、江東YMCA幼稚園をスター
トし、コース毎のチェックポイントを経て、東陽町 YMCA のゴー
ルまで、清掃活動するクリーンウォーク（拾ったゴミの重さで対
抗）。そのゴールで、参加者を迎えるべく、ひがしクラブのかき
氷、江東クラブの焼きそばで、“ おもてなし ”。コロナ渦以降の久々
の焼きそば & いつもと違う個包装の麺に、戸惑いながら ? も 200
食。途中からリーダーの支援も受け、勢い余って作った分は、ト
レーで食べ放題に、 、 、昼時とあって、何度もおかわりする子供
達もいて、表彰式中までワイワイと、 、 、

参加者 ; 相川、大原、小松 ( 重 )、小松 ( 康 )、酒向、島田、本
間

江東区民祭り準備報告
島田　徹

令和 5 年 10 月 14 日夕方明日の焼きそば準備のため Y に集合
しました。調理室では大原会長は人参と格闘中、相川君と山﨑君
駿河先生は手早くキャベツを切り刻んでいました。また小松副会
長、酒向君が合流しポリバケツ一杯のキャベツが準備できました。
私は即戦力のメネットと同伴しましたが、キャベツの刻み方で相
当なダメ出しをくらいノックアウト寸前でしたが焼きそばになれ
ば一緒との助け舟に安堵したのでした。

出席者 : 大原会長、小松副会長、相川、山﨑、駿河、酒向、島田、
島田 M. 小松（康）

江東区民祭り 1日目~炎の燃える焼きそば編

山﨑常久

　「あちっ !」テントの中に響いた元リーダーの滝沢メンの声に
反応できたメンバーはいませんでした。どうせまた鉄板でも触っ
たんだろうくらいに彼を眺めるとエグザイルのように跳んだり跳
ねたりしながら脹脛を叩いています。その様子はねぶた祭りの跳
ね子のようでしたが、よく見るとズボンが燃えています。幸いに
して化繊ではなかったので火もわずかだったのが彼にとっては不
幸でした。消火器を使うまでもないと判断され「叩いときな」と
冷たく言い放たれ、皆は何事もなかったかのように各自の仕事に
戻り、彼には穴の開いたズボンと少し溶けた高級スニーカーだけ

が残されました。どうやら鶏がらスープを作っているコンロの火
に近寄りすぎて発火したようです。ちなみに彼のリーダー時代
の名前はビービーだったのですが「これからはビービー改めボー
ボーだ」と勝手に改名までされてそのまま仕事に戻らされていま
した。それくらい忙しかった区民祭りの焼きそば 1 日目でした。
個人的には彼には次から鉄板の上で猫じゃ猫じゃを踊ってもらえ
たら嬉しいです。（参加者 : 相川、大原、香取メネ、小松（重）、
小松（康）、小松コメ、酒向、島田、島田メネ、駿河、滝沢、寺尾、
本間、堀メネ、柳沢、山﨑）

区民祭り 2日目〜気持ちを切り替え撤収編　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

相川達男

区民祭り 2 日目は予報通り朝から生憎の雨。雨脚も強くどうな
る事かと思いながらも 8 時過ぎにはやる気満々のメンバーが木場
公園に集合。しかし、2 日目の材料、機材が公園に到着し荷物を
降ろしている途中で主催者側からのまさかの「終日中止」の発表
が・・・。一瞬耳を疑いましたが、強い雨脚に「仕方ないか」と
気持ちを切り替え速攻で撤収。荷物を纏めて江東センターに帰っ
てきました。早速メンバーで対策会議を開始。調味料類は保存可
能なため後日に控えているバザーで使用する事に即決定。問題は
生の「麺」「キャベツ」「ニンジン」「もやし」「肉」。当日欠席の
メンバーにも手あたり次第電話で連絡し、少しずつ引き取っても
らう事に。又、日頃お世話になっている居酒屋「きくちゃん」に
も連絡しお店で使っていただく事に、キャベツ、ニンジンは東
陽町センターの子供ダイニングでも使っていただく交渉が成立。

「肉」と一部の「麺」は冷凍保存して江東バザーの材料へ。バタ
バタと慌ただしい中でも皆さんの的確な判断で無駄になった食材
は有りませんでした。想定していた収益はあげられませんでした
が、記憶に残る楽しい区民祭りでした。

十勝からジャガイモ来る！
山﨑常久

今年も秋の実りが DBC 十勝クラブより届きました。秋晴れの
カラッとした陽気の 10 月 25 日の昼過ぎに、江東センターの裏通
りに不釣り合いの大きな５トンコンテナを２台積んだトラックが
到着。コンテナを開けると北海道の空気と一緒に満載のジャガイ
モ、カボチャ、玉ねぎ！動員された幼稚園児のお母さん方、教職員、
福祉センターの皆さん、ワイズ総がかりでそれっと取りつきバケ
ツリレーの要領で２時間くらいで荷下ろし完了！気持ちのいい労
働の汗をかきました。おろしたジャガイモは早速、ふかして塩バ
ターで園庭でいただきました。美味しかった〜。十勝クラブの皆
さん、今年も最高の秋の実りをありがとうございました！！

（参加者：大原、小松（康）、駿河、山﨑）
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11 月 11 日、ワイズを産休中のシャツ（高橋さん）が無事男の子を出産、おめでとう！！！（Y.S.）
最近野良猫って見ないなーって思っていたら、江東区では野良アライグマが居るらしい。世の中変わったもんだ。（T.A.）

今後の予定

11月 16日（木）�本例会（合同レコード例会）
� � 　東陽町センター　18:30~
11月 18日（土）�関東東部評議会� 東陽町センター　13:00~
11月 26日（日）�熱海クラブ60周年例会� 熱海後楽園ホテル
11月 30日（木）�役員会� 江東YMCA　19:00~
12月 7日（木）� 第 1例会� 江東センター　19:00~
12月 10日（日）�クリスマスオープンハウス
� � 東陽町センター　10:30~
12月 16日（土）�クリスマス例会� アンフェリシオン18:00~

江東コミュニティーセンター& 幼稚園
江東 YMCAの報告

▼幼稚園
運動会　10 月21日（土）

　秋晴れの好天に恵まれ4年ぶりに来場者の制限などすることなく、
おじいさま、おばあさまの観覧も大歓迎、未就園児・卒園児のプロ
グラムも実施することができました。子どもたちの良き成長を見守る
時間となりました。
お芋ほり遠足　10 月26日（木）
　全園児で千葉県山武市にある有野実園にお芋ほり遠足に行って
きました。快晴で風もなく、暖かく爽やかな天候の中、サツマイモ
をたくさん収穫することができました。土の感触、掘り起こした時の

達成感を存分に味わうことができました。
入園考査
　11 月1日（水）、2024 年度入園考査が行われました。26 名新
入園児が決まりました。今後も、一人でも多くの方に入園していた
だけるよう募集を強化していきます。

▼コミュニティーセンター
じゃがいも搬入 !&販売 !　10 月25日（水）
　毎年恒例、十勝からのじゃがいもの搬入が行われました。江東
区社会福祉協議会、サッカークラス保護者、幼稚園虹の会の皆様
にお手伝いをいただき無事に約 900 箱をトレーラーのコンテナから
降ろすことができました。
江東 YMCAバザー
　来場者・時間の制限などなく、4 年ぶりに地域の方 も々お呼びし
開催できました。オープン前には正面玄関から交差点まで入場待ち
の列が出来るほど、以前の活気が戻ってきた感じでした。江東ワイ
ズの皆様はじめ、虹の会、白木蓮、ひがしワイズの皆様、多大な
るご協力とお支えをくださり、誠にありがとうございました。

江東センター& 幼稚園の予定
▼第一アドベント:11 月22日（水）
▼第二アドベント:11 月30日（木）
▼第三アドベント:12 月　6日（水）
▼江東 YMCAクリスマス礼拝 :12 月2日（土）
▼こぐま広場 :12 月2日（土）
▼幼稚園終了式 :12 月22日（金）

東京江東ワイズ　2023年 10月　第 1例会議事録
2023 年 10 月 5 日（木）YMCA 江東センター　
ZOOM ハイブリッド　19:00~
議題
1. 区民祭りに関して　　最終詳細確認
  販売価格 300 円 ~350 円を想定する /3000 食販売、利益 30 万を目指

す。／天気が悪そう。→週末の天気予報で決める。
2. 10 月ユース例会
  10 月 19 日開催。開催内容をドットコムに配信アピールする / リー

ダー発表後、ピザ等ケータリングで懇親会開催
3. 江東バザーに関して　11 月 5 日（日）
  江東クラブ担当 : うどん・そば、焼き鳥、フランク手伝い、警備 / 食

材調達 : ワイズ , 容器等 :YMCA
4. 関東東部部会に関して
 出席予定者 : 山崎、藤井、安齋、酒向、小松 S、相川
5. 11 月レコード例会の件
 機材等 : 寺尾、司会 : 本間、食事 : グリーン、ひがしに依頼
6. その他
 クリスマスオープンハウス　うどんそばを江東クラブで。
 十勝クラブ　滝澤氏訪問時に江東クラブから土産持参。
参加者　大原、小松 S、小松 Y、酒向、本間、相川

東京江東ワイズ　　2023年 10月　役員会議事録
2023 年 10 月 26 日（木）YMCA 江東センター　
ZOOM ハイブリッド　19:00~
議題
1. 区民祭り振り返り
  2 日目雨天の為区民祭り全体が中止。土曜日 1 日の売り上げ 1180 食 / 冷

凍可能の肉、麺、調味料、容器をバザーに回す。
2.11 月レコード例会の件
 11 月 16 日（木）18:30~20:30　開会点鐘　大原会長（江東）
 会長挨拶 金丸メン（ひがし）　閉会点鐘　樋口会長（グリーン）
3. 江東バザーに関して　11 月 5 日（日）
 江東は、ヤキトリ、そば・うどん、フランクの手伝いを担当。
4. 関東東部部会に関して
 出席予定者　小松 S、藤井、安齋、山崎、酒向、相川
5. アジア大会参加者、登録費補助の件
 鈴木メンが現地で獅子舞を予定。登録費 6 万円をクラブから補助
6. その他
 ①ワイズポテト窓口手数料は昨年の実績と同様に支払う。
 ②ブリテンに各人のスマイル（一言）を掲載する事を再度確認。
 ③熱海クラブ 60 周年記念例会　藤井さん、小松 S さん出席予定。
参加者　小松 S、山崎、酒向、島田、相川、藤井、大原、小松 Y、駿河


